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Wasserstofftankstelle im Güterverkehrszentrum Erfurt

Im Güterverkehrszentrum Erfurt soll nach einer Online-Medienberichter-
stattung in der "Zeitung für kommunale Wirtschaft" vom 20. Dezember 
2021 eine Wasserstofftankstelle für Nutzfahrzeuge entstehen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Gab es für die im Artikel erwähnte Beratungsleistung eine Ausschrei-
bung? Wenn ja, wann und mit wie vielen Bewerbern?

2. Welche Landesmittel sind gegebenenfalls bereits in das Pilotprojekt 
sowie die Beratungsleistungen wofür konkret und wann geflossen?

3. Wurden die im Artikel erwähnten zehn Lkw mit Wasserstoffantrieb 
inzwischen angeschafft beziehungsweise wurden inzwischen Lkw 
angeschafft, wenn ja, wie viele, wann zu welchen Kosten und wenn 
nein, warum nicht?

4. Aus welchen bereits gebauten und sich in Betrieb befindlichen Wind-
kraftanlagen welchen Standorts und welcher Nennleistung soll der 
Strom für die Wasserstofferzeugung kommen? Besteht die nötige 
Anbindung?

5. Wenn die für die Herstellung des Wasserstoffs nötige Infrastruktur, 
also die Anbindung an Windkraftanlagen noch nicht besteht, welche 
Ursachen liegen hierfür vor?

6. Ist für die Anbindung ein noch nicht gebauter Windpark vorgese-
hen, wenn ja, wo und mit wie vielen Anlagen welcher Nennleistung?

7. Wie sieht das im Artikel erwähnte überregionale Wasserstoffnetz 
konkret aus?
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